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O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Com a pala-
vra o deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
telespectador da TV Assembleia, público presente na galeria, 
funcionários desta Casa, quero cumprimentar o deputado André 
Bueno, que está assumindo hoje uma cadeira importante na 
Assembleia Legislativa.

Quero aqui registrar a honrosa presença do conselheiro do 
Tribunal de Contas do Município de São Paulo, Tuma, para nós, 
Tuminha. Foi vereador, presidente da Câmara Municipal, um 
parlamentar importante que deu grandes contribuições para a 
cidade de São Paulo. é uma honra recebê-lo aqui na Assembleia 
Legislativa.

Sr. Presidente, hoje pela manhã a Rede Globo fez uma 
matéria importante repercutindo as denúncias que nós faze-
mos, não só o meu mandato, mas outros mandatos também, 
em relação ao abandono do Iamspe, do Hospital do Servidor 
Público do Estado.

O hospital está um verdadeiro caos, abandonado, sucate-
ado, com empresas terceirizadas em vários setores, sobretudo 
na área do pronto-socorro. Imaginem V. Exas. que no pronto-
-socorro os médicos são todos terceirizados. As enfermeiras são 
terceirizadas. A limpeza é terceirizada.

E, na matéria que mostra o caos, o hospital justifica o 
próprio caos dizendo que a culpa é das terceirizadas que o 
próprio hospital terceirizou e que nós tanto denunciamos aqui 
na Assembleia Legislativa.

Inclusive, há uma ação civil pública contra essas terceiriza-
ções no Hospital do Servidor Público por conta de uma repre-
sentação que eu protocolei no Ministério Público Estadual, que 
foi acolhida. O MP pediu, então, uma ação civil pública. Está lá 
no TJ sendo analisada.

Eu quero só mostrar uma parte dessa matéria, que mostra, 
ilustra, é uma radiografia do caos, do abandono desse governo 
estadual com a saúde dos servidores públicos. Na verdade, de 
toda a população, porque o que acontece no Iamspe acontece 
em vários hospitais do estado de São Paulo.

Sr. Presidente, eu quero só mostrar aqui.
* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
Vamos tirar a matéria, porque, Srs. Deputados, é uma maté-

ria longa, tem 16 minutos no SPTV1 da Rede Globo. Então, é 
muito sério o que está acontecendo nesse hospital.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Gilmaci Santos.
* * *
Mas eu quero aqui me deter nas causas. Por que isso está 

acontecendo? Porque o governo estadual, o governo Tarcísio 
de Freitas, abandonou o financiamento do Iamspe. Vejam só: 
hoje, o orçamento do Iamspe é de dois bilhões e 400 milhões de 
reais. Essa é a parte das contribuições dos servidores públicos. 
O governo só entrou com, aproximadamente, 102 milhões de 
reais.

No entanto, Sr. Presidente, para concluir, olhe só a gravida-
de da situação: até agora, desses 102 milhões do governo, ele 
só executou - até a data de ontem, que nós analisamos - 600 
mil reais. Então, não dá.

O governo tem que financiar, tem que dar a contrapartida, 
investir no Hospital do Servidor Público e acabar com as ter-
ceirizações. Sobretudo, Sr. Presidente, demitir imediatamente 
o diretor técnico do hospital, esse Marcelo Takano, que está 
destruindo o hospital. Tem várias denúncias contra a gestão 
dele nesse hospital.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 
Para conclusão, deputado.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Então, além da falta de 
recursos, tem um problema gravíssimo de gestão. É um cargo 
político. Foi indicado, me parece, pelo Kassab. Está queimando 
a imagem do Gilberto Kassab. Então, demissão já, exoneração 
já desse Marcelo Takano, que inclusive ajudou a prejudicar o 
Samu aqui na prefeitura de São Paulo, porque ele passou por lá 
também, Sr. Presidente.

Voltarei à tribuna para continuar denunciando o descaso 
com o Iamspe.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Obrigado, deputado.
O SR. CAIO FRANÇA - PSB - Pela ordem, presidente. É pos-

sível uma comunicação?
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Pela ordem, deputado Caio França. É possível, sim, senhor.
O SR. CAIO FRANÇA - PSB - PARA COMUNICAÇÃO - Presi-

dente, queria apenas saudar o nosso parlamentar, pastor André 
Bueno. Em nome de quem cumprimento também toda a comu-
nidade da Assembleia de Deus de Perus, em nome do pastor 
presidente, pastor Elias.

Deputado André, que já foi do nosso partido, do PSB. Em 
2018 disputou a eleição conosco. Se eu não me engano, ficou 
na segunda suplência. Ele tem um trabalho muito sério, além 
de espiritual, social também em toda a comunidade de Perus, 
bairros adjacentes, cidades ali, Caieiras, Morato, Franco da 
Rocha e assim vai.

Então, desejar aqui um excelente mandato. Sei que ele está 
preparado e obstinado. Que ele possa estar iluminado para 
exercer esse mandato durante o tempo que a deputada Valeria 
estiver na secretaria, a quem também desejo um bom trabalho.

Só isso, presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Obrigado, deputado Caio. Com a palavra, deputado Valdomiro 
Lopes. (Pausa.) Deputado Lucas Bove. (Pausa.) Deputado Reis.

O SR. REIS - PT – Quero cumprimentar o presidente Gilma-
ci, que está presidindo os trabalhos na data de hoje. É o nosso 
“designated candidate”, ou candidato designado, os nossos 
deputados e deputadas, o público presente, os integrantes da 
Polícia Penal, da Polícia Civil, da Polícia Técnico-Científica, da 
Polícia Militar e também todos aqueles e aquelas que estão nos 
acompanhando pela rede Alesp.

Quero dizer para o deputado Carlos Giannazi que, no 
dia 22, às 17 horas e 30 minutos, nós vamos fazer uma gran-
de audiência por meio da Frente Parlamentar em Defesa do 
Iamspe, do Hospital do Servidor Público, no auditório Paulo 
Kobayashi.

Quero contar com a presença de V. Exa. e dos meus nobres 
pares, para debatermos essa questão do Hospital do Servidor, 
que o corretor do estado, nosso corretor de plantão, Tarcísio de 
Freitas, dilapidador do patrimônio público, abandonou. O Hospi-
tal do Servidor está abandonado.

Além de que, ele ainda quer vender o prédio da adminis-
tração, conforme V. Exa. noticiou na data de ontem, de que o 
prédio do Iamspe, onde está a administração do Iamspe, está 
à venda pelo corretor geral do estado, o corretor de plantão. Eu 
não sei se o número do Creci dele é 22171. Deve ser, o número 
do Creci desse corretor que quer vender tudo.

Aliás, até a Assembleia Legislativa está na relação para 
ser vendida. É, V. Exas. muito em breve serão despejadas caso 
este prédio seja vendido. Está lá na relação de imóveis, dos 
imóveis... Inclusive, deputado Major Mecca, o Batalhão da Rota. 
Se o senhor pegar e entrar nos imóveis à venda, o senhor vai 
encontrar o prédio da Rota.

Eu não sei quem é o louco que está colocando no site 
esses prédios tão importantes do Estado, para serem vendidos. 
Inclusive, está lá, V. Exa. pode pedir informações para o governo 
dizer porque o Batalhão Tobias de Aguiar, também está na rela-
ção para ser vendido.

A outra questão que eu venho cobrar aqui, presidente, 
nosso presidente Gilmaci Santos, é sobre os candidatos da Polí-

Nós estamos aqui para defender, defender a família, defen-
der a primeira infância e dizer que eu quero me juntar com os 
nobres companheiros deputados e ser uma voz. Uma voz do 
bem, uma voz da família, uma voz daqueles que mais precisam 
para que possamos fazer a diferença.

Nós estamos aqui representando mais de 61 mil pessoas 
que acreditaram num projeto, que acreditaram na mudança e 
nós estamos aqui para fortalecer isso. Meu muito obrigado a 
cada um de vocês pela vinda neste dia tão especial em cima 
da hora. É uma honra estar aqui e poder dar continuidade ao 
mandato da querida Valeria Bolsonaro, que agora é a nossa 
secretária da Mulher e que fez um trabalho muito importante 
nesta Casa.

Nós queremos dar continuidade com seriedade, com amor, 
com carinho aos valores e com respeito a todos que estão aqui. 
Tenho certeza absoluta que os próximos anos serão anos de 
mudança, aonde nós faremos a diferença para o nosso Estado. 
Conto com vocês.

Conto com as suas orações. Conto com a sua paciência.
Nós estamos agora indo para novos desafios e tenho certe-

za que se o Senhor se agradar de nós, nós teremos vitória, em 
nome de Jesus.

Deus abençoe a vida de cada um de vocês.
Muito obrigado.
O SR. ALTAIR MORAES - REPUBLICANOS - Pela ordem, pre-

sidente. Para uma breve comunicação, presidente.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Pela ordem, 

deputado Altair Moraes.
O SR. ALTAIR MORAES - REPUBLICANOS - PARA COMU-

NICAÇÃO - Deputado André Bueno, seja muito bem-vindo a 
esta Casa. Fico muito feliz de ter o senhor aqui e especialmente 
saber que nós comungamos da mesma fé, assim como o pastor. 
Eu tenho certeza que nós não vamos reger só pela Constituição, 
mas acima de tudo pela nossa confiança de fé.

Então seja muito bem-vindo. Parabéns a todos que traba-
lharam nessa campanha maravilhosa. Parabéns aos familiares. 
Que Deus te honre, te abençoe, te guarde, te ilumine. Conte 
com este Parlamento. Conte com o Partido Republicanos, do 
qual eu sou líder e seja muito bem-vindo, deputado André.

O SR. ANDRÉ BUENO - PL - Muito obrigado, deputado.
O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - Pela ordem, 

deputado presidente.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Pela ordem, 

deputado Gilmaci Santos.
O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - PARA COMU-

NICAÇÃO - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
também queria aqui saudar e cumprimentar o nobre André 
Bueno, saudar toda a sua família, sua esposa, que a gente como 
homens de Deus sabemos da importância da esposa na nossa 
vida. Então parabéns a esposa e toda a família aqui presente.

Saudar toda o povo da tua igreja, uma membresia que 
deve estar superfeliz neste momento, que realmente é glorioso. 
Saudar, seja bem-vindo a esta Casa. Conte com a gente. E uma 
pessoa que é parceira, amiga da gente já me ligou e falou: 
“Cuide dele para mim lá”, que é o Cléber, o Bil. Então conte 
com a gente, nós estamos aqui à sua disposição.

Embora você tenha uma bancada aqui maravilhosa com o 
líder Carlos Cezar, da bancada de vocês, que é um líder fantásti-
co que tem cuidado muito bem dos seus liderados da bancada. 
Mas dizer, colocar também o nosso mandato aqui à sua dispo-
sição. Comungamos aqui da mesma fé e juntos vamos fazer a 
diferença, porque se Deus é por nós, quem será contra? Então 
que Deus te abençoe e seja bem-vindo.

Parabéns a todos.
O SR. CARLOS CEZAR - PL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Pela ordem, 

deputado Carlos Cezar, líder do Partido Liberal.
O SR. CARLOS CEZAR - PL - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 

Presidente, com muita alegria quero dar as boas-vindas aqui em 
nome da bancada do Partido Liberal, do PL, ao nosso deputado 
André Bueno.

Dizer que nós nos alegramos muito pela sua vinda. Sei que 
V. Exa. vai desempenhar o mandato com muita galhardia, com 
muita honradez, e sobretudo defendendo valores e princípios 
em que nós acreditamos, seja em defesa da vida, em defesa 
da família, em defesa da liberdade, em defesa dos princípios 
cristãos em que acreditamos.

Aqui na Assembleia temos a Frente Parlamentar Evangélica, 
de que fazem parte o deputado Altair Moraes, o deputado 
Gilmaci, e tantos outros, que fazem parte. Estamos felizes agora 
em ter V. Exa. fazendo parte dessa frente de pessoas que defen-
dem os mesmos princípios, a mesma fé, que creem no mesmo 
Deus. É para isso que nós fomos colocados nesta Casa.

E dizer, Sr. Presidente, parabenizar V. Exa. e o governador 
Tarcísio pela brilhante escolha da deputada Valeria Bolsonaro - 
que já disse isso a ela -, tenho certeza de que vai desempenhar, 
no lugar da vereadora Sonaira, um brilhante papel na Secretaria 
da Mulher.

Agora temos essa bela aquisição. Cumprimentar cada um 
que vive aquilo que está lá em Romanos 12:15, e aqui está o 
pastor Eliseu, aqui está o Winderson, aqui está a Raquel, toda a 
sua igreja, toda a sua família, que se alegra com você.

Nós celebramos esse dia. Seja bem-vindo e que Deus te 
abençoe abundantemente. Conte com a gente, conte com a 
Bancada do PL.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Feitas as 

boas-vindas, os nobres deputados líderes, nobre deputado 
André Bueno já empossado e deputado desta Casa, já está con-
vidado a passar aqui ao lado, fazer o cadastro de vossa senha 
e começar a trabalhar, que já começou o seu dia de deputado. 
Não tem moleza aqui, não.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100.º, 
inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma ses-
são extraordinária a realizar-se hoje, às 16 horas e 30 minutos 
ou dez minutos após o término da presente sessão, em cumpri-
mento ao interstício mínimo previsto no parágrafo III do Art. 
100.º do Regimento Interno, com a finalidade de ser apreciada 
a seguinte Ordem do Dia:

Item 1 - Projeto de lei n.º 106, de 2022, de autoria do 
Tribunal de Justiça. Daremos início agora então ao Pequeno 
Expediente, onde começaremos a chamar os oradores inscritos 
para o Pequeno Expediente. Delegado Olim. Ausente. Deputado 
Rafael Saraiva. Ausente. Deputado Jorge Wilson. Ausente. Depu-
tado Luiz Claudio Marcolino. Ausente. Deputado Dr. Jorge do 
Carmo. Ausente. Deputado Carlos Giannazi.

Deputado Carlos Giannazi, tem o tempo regimental V. Exa. 
para discursar no Pequeno Expediente.

O SR. GIL DINIZ - PL - Pela ordem, presidente. Uma breve 
comunicação enquanto o orador se dirige à tribuna.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Sim. Com a 
palavra o deputado Gil Diniz.

O SR. GIL DINIZ - PL - PARA COMUNICAÇÃO - Cumprimen-
tar aqui, saudar o nobre deputado André Bueno, pastor André 
Bueno, que hoje toma posse do seu mandato aqui na Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo. O deputado líder já 
fez a saudação, o Carlos Cezar. Com toda a certeza, presidente 
André do Prado, vai contribuir com a nossa bancada, vai contri-
buir com o debate aqui neste Parlamento.

Fico feliz em ver o povo cristão do estado de São Paulo 
ser representado, ter mais um representante neste Parlamento. 
Então cumprimento seus amigos, sua família, sua igreja e o 
nobre deputado por esta posse. Desejar um bom trabalho, um 
trabalho frutífero para o estado de São Paulo, para todo o povo 
de São Paulo, mas especificamente para o povo cristão, os que 
acreditam em nosso senhor Jesus Cristo.

Obrigado, Sr. Presidente.

Por inscrição, faz pronunciamento.
16 - REIS
Assume a Presidência.
17 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, faz pronunciamento.
18 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
GRANDE EXPEDIENTE
19 - EDUARDO SUPLICY
Para comunicação, faz pronunciamento.
20 - PRESIDENTE CARLOS GIANNAZI
Endossa o pronunciamento do deputado Eduardo Suplicy.
21 - REIS
Por inscrição, faz pronunciamento.
22 - REIS
Assume a Presidência.
23 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
24 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
25 - LETÍCIA AGUIAR
Por inscrição, faz pronunciamento.
26 - PRESIDENTE REIS
Tece considerações sobre o pronunciamento da deputada 
Letícia Aguiar.
27 - EDUARDO SUPLICY
Por inscrição, faz pronunciamento.
28 - EDUARDO SUPLICY
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de lideranças.
29 - PRESIDENTE REIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 11/04, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Lembra sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 
16 horas e 30 minutos. Levanta a sessão às 16h01min.
* * *
- Abre a sessão o Sr. André do Prado.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e recebe o 
expediente.

Sras. e Srs. Deputados, comparece agora, nesta Assembleia 
Legislativa, o Sr. André Luís Bueno, para tomar posse no cargo 
de deputado estadual.

Sua Excelência apresentou declaração de bens e direitos, 
bem como diploma da Justiça Eleitoral. Então esta Presidência 
convoca, neste momento, o senhor suplente para comparecer à 
mesa afim de prestar o compromisso regimental.

O SR. ANDRÉ BUENO - PL - Boa tarde a todos, é uma 
alegria estar aqui. E o meu compromisso é: eu prometo desem-
penhar fielmente o meu mandato, promovendo o bem geral do 
estado de São Paulo, dentro das Normas Constitucionais.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Assim, esta 
Presidência declara empossado no cargo de deputado estadual 
o Sr. André Luís Bueno. (Palmas.)

Antes de passar a palavra ao nobre deputado André Bueno, 
gostaria de agradecer aqui a presença da Dra. Raquel Gallinati, 
diretora da Associação dos Delegados de Polícia do Brasil e 1ª 
suplente também.

Agradecer à Jaqueline Valadares, que é presidente do 
Sindicato dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo; ao 
conselheiro, Dr. Eduardo Tuma, que é o presidente do Tribunal 
de Contas do munícipio de São Paulo; ao Widerson Anzelotti, 
sempre deputado desta Casa e nosso amigo; à Lorena, que é 
a nossa vice-prefeita de Franco da Rocha; ao Ricardo Costa, 
que é o secretário de finanças de Francisco Morato; ao Eduardo 
Becker, que é o presidente do Sindicato dos Direitos Criminais 
do Estado de São Paulo; ao Rodrigo Spada, que é o presidente 
da Associação dos Auditores e Fiscais do Estado de São Paulo; 
ao Elias Cardoso, que é o presidente da Assembleia de Deus 
Perus. Seja bem-vindo a esta Casa, Sr. Elias Cardoso, é uma 
honra muito grande recebe-lo.

Cumprimentar aqui todos os familiares do nobre deputado 
André Bueno, todos os pastores, todos os amigos aqui presen-
tes, que vieram prestigiar a posse do nobre deputado André 
Bueno que vem suceder na vaga da deputada Valeria Bolsonaro 
que assumiu o cargo de secretária da Mulher, no Governo do 
Estado.

Então, muito nos honra hoje estar aqui recebendo, e 
tomando posse, o nobre deputado André Bueno, que eu conhe-
ço, que tenho certeza que fará um grande mandato aqui nesta 
Casa, por nós sabermos que ele está preparado, que é uma 
pessoa do bem, uma pessoa realmente família.

Tenho certeza que irá representá-los com muita dignidade, 
a todos os seus eleitores, a todos aqueles que confiaram e 
conduziram ele a esta Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo.

André Bueno, seja bem-vindo, esta Presidência o recebe de 
braços abertos e terá aqui todo o nosso apoio para que você 
possa desempenhar o seu mandato com galhardia e que você 
possa fazer os seus projetos para atender a população lá na 
ponta, o povo que merece o nosso respeito, o povo que paga os 
nossos salários.

E assim nós temos que produzir, esta Casa tem que produ-
zir, para que nós possamos cumprir os anseios da população do 
estado de São Paulo.

Seja bem-vindo à Assembleia Legislativa e, com a palavra o 
nobre deputado André Bueno. (Palmas)

O SR. ANDRÉ BUENO - PL - SEM REVISÃO DO ORADOR - 
Com muita alegria eu quero agradecer por este dia, agradecer 
ao nobre deputado André do Prado, nosso presidente. Obrigado 
por esse tempo e pelas palavras que tanto foram importantes e 
motivaram as nossas vidas.

Obrigado pelo companheirismo ao querido Eduardo Tuma, 
presidente do Tribunal de Contas do município de São Paulo, 
nosso amigo pessoal; a querida Lorena, ela é a vice-prefeita de 
Franco da Rocha; ao Ricardo Costa, secretário de Finanças da 
cidade de Francisco Morato.

Quero agradecer ao Widerson Anzelotti, sempre deputado 
desta Casa e uma pessoa muito especial; ao Rodrigo Spada, o 
presidente da Associação dos Auditores Fiscais do Estado de 
São Paulo; também ao Eduardo Becker, o presidente do Sindica-
to dos Peritos Criminais do Estado de São Paulo.

A Raquel Gallinati, amiga também do Sindicato Nacional 
dos Delegados; ao meu presidente, pastor Dr. Elias Cardoso, 
pela confiança, pelo respeito; a minha missionária Ligia Marins 
Cardoso, muito obrigado; Aldinho, presidente do MCCP; a 
Nira, um carinho muito especial; e a minha família que me 
acompanha. Obrigado, esposa; é uma honra poder ter você do 
meu lado.

Agradecer a cada amigo, a cada pessoa aqui representada, 
a cada um que acreditou num projeto que nunca foi meu, mas 
um projeto de um grupo. Um projeto de grupo que acredita 
num Estado melhor.

Um projeto de um grupo de pessoas que não quer se 
calar, mas quer se manifestar em busca daqueles que mais 
precisam para que as políticas públicas possam, realmente, 
alcançar aqueles que estão nas franjas das nossas cidades, nas 
franjas do nosso Estado, pensando num trabalho social sério e 
de alcance, pensando nas crianças que neste momento estão 
sendo abusadas de forma irracional, pensando nas crianças que 
estão sofrendo.

se a gente estivesse aqui fazendo um papel de falar falácia, 
mentiras.

E não é mentira; nós falamos aqui o que nós pensamos, os 
questionamentos que foram feitos, os apontamentos que foram 
colocados, a Adin que foi apresentada, e que tem um parecer 
do ex-procurador-geral da República, o senhor Augusto Aras, no 
sentido de que essa lei é inconstitucional.

É por isso que nós não queremos deixar que esta Casa, 
mais uma vez, cometa a injustiça ou o erro de votar um projeto, 
a despeito de que é do interesse do governador. E não importa 
aqui qual era o governador.

Porque, quem sucede, sucede tudo. O governador sucedeu 
o governo anterior, que já estava cometendo esse erro, e que 
foi apresentado esse projeto, e já foi falado aqui, por deputados 
e deputadas, com vício de iniciativa, quando deveria ter sido 
apresentado pelo Executivo.

Mais que isso: deveria ter sido barrado na Comissão de 
Constituição e Justiça. Mas não foi. Mais que isso: não foi bar-
rado aqui porque a maioria dos deputados e deputadas estava 
aqui a serviço.

Não estava aqui para discutir. Tanto é, que bom que o 
deputado Barros Munhoz veio discutir, para dar luz para esse 
plenário. É, para não ficar uma coisa que parece que só nós 
falamos.

Parece que nós estamos criando um impasse, impedindo 
que o plenário avance, impedindo que este Parlamento vote um 
projeto que é inconstitucional por sua natureza jurídica. Porque 
as falas foram nesse sentido. Se é competência exclusiva do 
Poder Executivo Federal, da Constituição Federal, mais uma vez 
se confirma o que nós estamos decidindo, o que nós estamos 
reafirmando aqui.

Espero, ministra Carmen Lúcia, que V. Exa. não deixe, não 
permita que, mais uma vez, esse projeto seja aprovado aqui, e 
essa coisa da entrega das terras, sem critérios, continue, como 
é que pretende fazer, até dezembro de 2026. Mas tomara que 
ela tome essa decisão, de conceder a liminar, barrando essa lei, 
para que esse projeto, essa proposta que está sendo apresenta-
da aqui hoje, e está sendo discutida, se ela for aprovada aqui...

Que é o que parece, que o nosso deputado líder do Gover-
no está cuidando da base, para que ninguém escape, para que 
ainda nesta noite entregue esse patrimônio, mais essa parte do 
patrimônio do povo paulista, para os fazendeiros e grileiros.

Então, toma o maior cuidado para que ninguém vá embora, 
nenhum deputado e nenhuma deputada saia deste plenário, 
e venha aqui garantir, mais uma vez, a entrega do patrimônio 
público, do povo paulista, para alguns grileiros e grileiras.

E, com todo o respeito àqueles e àquelas que produzem, lá 
no Pontal do Paranapanema, ou em qualquer lugar desse Esta-
do ou desse Brasil, que é isso que nós defendemos: a reforma 
agrária, e que sejam produzidos alimentos para todos nós.

Eu, quando fui assessor aqui, em 1999, teve um deputado 
que tive a alegria de apresentar um Colar de Honra ao Mérito 
aqui, ex-deputado Henrique Pacheco. Ele tinha uma ideia que 
era o campo-cidade: diminuir a distância entre o produtor e o 
consumidor, que somos nós.

Então, quanto mais você diminui a distância e tira os atra-
vessadores, você valoriza o pequeno produtor, aquele que lá 
está, sofrendo, trabalhando a duras penas, e vendendo, a preço 
de banana, a sua produção, enquanto a gente, aqui na cidade, 
tem que pagar um preço alto.

Sabem quem ganha com isso? O atravessador, aquele que 
não produz, só atravessa. É isso que é o papel de pegar as ter-
ras devolutas, as terras que são do patrimônio do Estado, para 
entregar para alguém que não vai produzir. E, se vai produzir, 
não vai ser para a agricultura familiar e para a reforma agrária.

Por isso, Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, 
mais uma vez, nesta noite, este Parlamento deve se preparar 
para entregar parte do nosso patrimônio, mais uma vez, para 
alguns.

Ao invés de dividirmos o bolo, que é de todos, que são os 
nossos impostos, são nosso patrimônio. Como foi feito aqui com 
a Sabesp, como foi feita a entrega de outros patrimônios aqui.

Agora, mais uma vez, a gente está vendo o governo, o 
líder do Governo, e mais os deputados e deputadas da base se 
preparando, só aguardando o momento de entregar mais uma 
parte do patrimônio para alguns, alguns que não produzem, 
que só são especuladores e que só são, muitas vezes, atraves-
sadores, com todo o respeito àquele que produz, porque que-
remos defender aqui, de fato, que a terra seja para todos e que 
tenha justiça social e democratização da terra do povo paulista.

O SR. JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR - REPUBLI-
CANOS - Pela ordem, Sr. Presidente. Havendo acordo de lideran-
ças, eu peço o levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Havendo 
acordo entre as lideranças, está levantada a sessão.

* * *
- Levanta-se a sessão às 20 horas e 55 minutos.
* * *
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PEQUENO EXPEDIENTE
1 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Abre a sessão às 14h09min. Informa que fez publicar, no 
Diário Oficial de 10/04/24, o Ato 27/24, no qual convoca 
suplente para a vaga de deputado estadual. Informa que 
atendera a convocação e estava presente o Sr. André 
Luis Bueno, convocado para tomar posse no cargo de 
deputado estadual. Informa que recebera do convocado 
a Declaração de Bens e Direitos, bem como o Diploma da 
Justiça Eleitoral. Convida-o para que faça o compromisso 
regimental. Declara empossado à Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo o Sr. André Luis Bueno. Agradece a 
presença de autoridades presentes no plenário.
2 - ANDRÉ BUENO
Faz pronunciamento.
3 - ALTAIR MORAES
Para comunicação, faz pronunciamento.
4 - GILMACI SANTOS
Para comunicação, faz pronunciamento.
5 - CARLOS CEZAR
Para comunicação, faz pronunciamento.
6 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Convoca sessão extraordinária a realizar-se hoje, às 16 horas 
e 30 minutos ou 10 minutos após o término desta sessão.
7 - GIL DINIZ
Para comunicação, faz pronunciamento.
8 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
9 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência.
10 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, faz pronunciamento.
11 - REIS
Por inscrição, faz pronunciamento.
12 - PAULO MANSUR
Por inscrição, faz pronunciamento.
13 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Cumprimenta o vereador de Cotia, Arildo Gomes, presente 
nas galerias.
14 - MAJOR MECCA
Por inscrição, faz pronunciamento.
15 - VITÃO DO CACHORRÃO


